金沢西高、金沢錦丘高によるオンライン探究合同発表会

2月3日(水)「総合的な探究の時間」の活動の一環として、金沢錦丘高校の探究グループとオンラインで合同発表会を開催しました。本校の「総合的な探究の時間」では、1年生は64グループ、2年生は84のグループに分かれて、SDGsを軸に自分のたちの関心のある課題に関する探究活動を行っています。その内の4グループが、参加しました。

- ・LGBT に関する探究 「交流フェス in ONLINE」(21H 宮崎さん)
- ・健康医療に関する探究「高齢者が生き生き過ごすためには?」(21H筏井さん、大森さん、中山さん、24H粟屋さん)
- ・街づくりに関する探究 「住み続けられる町金沢に!根本的な課題に挑む!」(11H木村さん、戸水さん)
- ・生涯学習に関する探究 「老後の正規雇用を増やすためには」(12H堂井さん)

金沢錦丘高校からも2グループが参加し、お互いにプレゼンテーションを行い、発表の後にはディスカッションが行われ、 初めて会った者同士でしたが、とても活発な議論がなされました。終了予定時刻を30分延長するなど、参加した生徒たちからは「楽しかった」「またやりたい」という声が多く聞かれたので、来年度以降もこのような取組を実施し、多くの生徒たちに積極的に参加して欲しいと思います。







